

Gobierno venezolano rechaza comunicado de EE.UU. contra Constituyente



La Habana, 4 ago (RHC) El Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, rechazó enérgicamente, este 4 de agosto, en Caracas, el comunicado emitido por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos sobre la elección de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

El ministro de Relaciones Exteriores expresó a través de su cuenta en Twitter que el país norteamericano continúa sumido en la ignorancia sobre lo que sucede en la nación suramericana al calificar de ilegítimo un mecanismo democrático establecido en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

"Es lógico que EE.UU. no comprenda la Constituyente ya que en su Constitución no existe tal figura y el pueblo es apenas una palabra hueca", señaló Arreaza.

Agregó que su país no da crédito a las absurdas acusaciones provenientes de Washington contra el proceso Constituyente que es solo una justificación para llevar a cabo el plan para agredir a los venezolanos.

El titular de Exteriores recordó que el pasado domingo 30 de julio más de ocho millones de venezolanos expresaron su apoyo a la ANC, y que esa es la única opinión válida y legítima en Venezuela.

(Con información de TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137393-gobierno-venezolano-rechaza-comunicado-de-eeuu-contra-constituyente>



Radio Habana Cuba